



Red Tiger mempersembahkan: Triliuner Megaways™

Lepaskan ikon gaya dalam diri Anda dan nikmati kemewahan Triliuner Megaways™, yang bekerja sama dengan Fashion TV Gaming Group.

Simbol Wild Gadis Glamour membesar dengan multiplier, Label Harga menghadirkan kemenangan uang instan, dan Kotak Hadiah membuka Jackpot Mega hingga 10.000x taruhan Anda. Picu Bonus Tahan and Putaran Ulang dalam Putaran Gratis, dimainkan di kotak game 6x3 atau 6x4. Hanya simbol Label Harga, Gadis Glamour, dan Triliuner yang muncul selama fitur ini. Triliuner muncul secara eksklusif di reel ke-6, menggandakan semua nilai tunai di kotak game sebelum menghilang. Gadis Glamour tetap di tempatnya, mengumpulkan Label Harga, dan mempertahankan nilainya hingga fitur berakhir. Setiap simbol baru mengatur ulang putaran Anda demi memaksimalkan peluang Anda mendapatkan hadiah besar.

Anda mau menempatkan diri bersama kaum elit?

SOROTAN

- Label Harga memiliki hadiah uang instan ketika didapati bersama Triliuner.
- Kotak Hadiah akan memberikan jackpot Mini, Midi, Maxi, Mega hingga 10.000x.
- Putaran Gratis dengan Label Harga, Gadis Glamour, dan Triliuner.

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 7
Cara Menang	Hingga 117.649
Kemenangan Maks	35.841x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	4/5 (Medium - Tinggi)
Taruhan Min	€/£/\$0,10
Taruhan Maks	€/£/\$ 500
Fitur	5 (Simbol Wild Gadis Glamour, Label Harga, Kotak Hadiah, Putaran Gratis, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,84%, 92,66%, 94,69%, 95,65%, 95,68%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,06%, 90,80%, 92,66%

FITUR GAME

Fitur Beli



Simbol Wild Gadis Glamour tampak di reel ke-2, 3, 4, dan 5. Simbol tersebut akan berlipat hingga memenuhi reel dan memberikan multiplier yang sama dengan jumlah simbol di reel tersebut.

Gadis Glamour Wild

Label Harga

Label Harga dapat terlihat di reel mana pun, masing-masing menampilkan hadiah uang acak sebagai multiplier taruhan. Multiplier tersebut bisa berupa 0,5x, 1x, 2x, 3x, 5x, atau 10x. Triliuner hanya muncul di reel ke-6. Jika 1 atau lebih Label Harga berhenti di putaran yang sama atau turun berjatuhan dengan Triliuner yang sudah ada, nilai tunai mereka langsung diberikan. Semua Label Harga kemudian hancur dan memberi jalan bagi turunnya pergantian simbol berikutnya.

Kotak Hadiah

Di atas reel ada 4 hadiah: Mega, Maxi, Midi, dan Mini, yang memiliki nilai 10.000x, 1.000x, 100x, dan 25x taruhan Anda. Untuk menang, dapatkan 1, 2, 3, atau 4 Kotak Hadiah di reel bersama Triliuner di reel ke-6.

- 1 Kotak Hadiah memberikan Jackpot Mini.
- 2 Kotak Hadiah memberikan Jackpot Midi.
- 3 Kotak Hadiah memberikan Jackpot Maxi.
- 4 Kotak Hadiah memberikan Jackpot Mega.



Simbol Triliuner tetap berada di reel selama Reaksi Berantai. Jika Label Harga muncul selama reaksi tersebut dan Triliuner sudah ada, hadiah uang mereka diberikan, dan semua simbol uang menghilang, tetapi Triliuner tetap ada untuk kemungkinan mendapat kemenangan.

Putaran Gratis

Simbol Putaran Gratis dapat muncul di reel ke-2, 3, 4, dan 5. Mendapatkan 3 atau 4 simbol Putaran Gratis akan memicu Bonus Tahan dan Putaran Ulang:

- 3 simbol Putaran Gratis: Bonus dimainkan di kotak game 6x3.
- 4 simbol Putaran Gratis: Bonus dimainkan di kotak game 6x4.

Hanya simbol Label Harga, Gadis Glamour, dan Triliuner yang dapat muncul selama fitur ini. Pemain memulai dengan 10 putaran gratis, jika putaran yang tersisa turun di bawah 3, mendapatkan simbol baru akan mereset penghitung kembali ke 3.



Ketika Gadis Glamour berhenti, simbol ini mengumpulkan semua Label Harga dari kotak game, sehingga memberi ruang untuk Label Harga baru. Gadis Glamour tetap di tempatnya hingga akhir fitur, mempertahankan total yang telah dikumpulkan dan terus mengumpulkan Label Harga baru yang berhenti. Jika ada beberapa Gadis Glamour di kotak game, masing-masing akan mengumpulkan nilai penuh dari semua Label Harga secara terpisah. Gadis Glamour tidak dapat mengumpulkan jumlah dari satu sama lain.

Saat Triliuner berhenti, simbol ini akan menggandakan nilai dari setiap Label Harga dan Gadis Glamour di kotak game. Triliuner akan menghilang sebelum putaran ulang berikutnya, membuka jalan untuk lebih banyak potensi kemenangan.



1. Triliuner: Dijamin mendapatkan Triliuner bersama sedikitnya 1 Label Harga atau Kotak Hadiah dalam putaran untuk 15x taruhan.

2. Putaran Gratis: Dijamin mendapatkan 3 atau lebih simbol Putaran Gratis dan memasuki babak bonus untuk 70x taruhan.

ID GAME dan RTP

DESKTOP + PONSEL

ID Game	Komentar	Tipe Game OSS	ID OSS	RTP
TrillionaireMegaWays	Opsi RTP non-jackpot	trillionairemegaways	trillionairemega	90,84%, 92,66%, 94,69%, 95,65%, 95,68%
TrillionaireMegaWays	Opsi RTP dengan jackpot	trillionairemegaways	trillionairemega	90,06%, 90,80%, 92,66%

Kontribusi Jackpot 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua game slot Red Tiger, Triliuner Megaways™ dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot game utama diambil, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari game secara keseluruhan. Misalnya, memasang game utama dengan jackpot yang bersertifikat RTP sebesar 90,06% dan menambah kontribusi jackpot sebesar 1% akan menghasilkan RTP keseluruhan sebesar 91,06%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)